



# Cannes

## Appartement à louer (06400)

Pièces

**3 Pièces**

Superficie

**68 m<sup>2</sup>**

Référence

**86202244**

Prix

**Prix NC**

À seulement 10 mètres de la mer et à 10 minutes du centre de Cannes, cet agréable appartement 3 pièces, situé au 5e étage avec ascenseur, vous accueille dans un cadre lumineux et fonctionnel. Il se compose d'un séjour confortable, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, de deux chambres disposant chacune de leur propre salle de douche, ainsi que d'une belle terrasse offrant une vue imprenable sur la mer. L'appartement est entièrement équipé pour un séjour pratique et agréable : lave-linge, four, micro-ondes, réfrigérateur, congélateur, et bien plus encore. Un parking collectif est à ...

*Just 10 meters from the sea and 10 minutes from the center of Cannes, this pleasant 3-room apartment, located on the 5th floor with elevator, welcomes you in a bright and functional. It consists of a comfortable living room, a fully equipped independent kitchen, two bedrooms each with their own shower room, as well as a beautiful terrace with stunning sea views. The apartment is fully equipped for a convenient and pleasant stay: washing machine, oven, microwave, fridge, freezer, and much more. A collective parking is available within the residence.*

## HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

